



## Aliados rompen diálogo con Alejandro Moreno

Jorge Manóy

jorge.manoy@eleconomista.mx

**Aunque dijeron** que esperarían a la votación de esta semana en el Senado de la República, los dirigentes del PAN, Marko Cortés, y del PRD, Jesús Zambrano, rompieron el diálogo con el dirigente del PRI, Alejandro Moreno, luego de que los diputados del tricolor se aliaron con Morena en la votación para ampliar hasta 2028 la presencia militar en tareas de seguridad pública.

“Hemos dicho ahorita con claridad que no habrá ya relación porque ya se perdió la confianza con la dirigencia nacional del PRI, porque se deshonoró la palabra y se incumplieron los acuerdos”, dijo Marko Cortés.

El presidente del CEN del PAN insistió en que “se ha perdido públicamente la confianza, la palabra empeñada, la fir-

ma dada y el compromiso público respecto de una agenda, particularmente en donde se hablaba de evitar que continuara la fallida estrategia de seguridad y la militarización del país, donde se hablaba de cuidar al INE, de cuidar la democracia, la libertad, los derechos”.

Marko Cortés dijo que los legisladores de la oposición (PAN, PRI y PRD) se “fajaron” cuando rechazaron y votaron en contra de la reforma eléctrica, pero ahora los diputados priistas faltaron al compromiso de la moratoria constitucional que pactaron los tres partidos en su agenda legislativa común.

“Hoy ya no tendremos diálogo con la dirigencia nacional del PRI, y estamos atentos y pendientes, con expectativas positivas, de que en el Senado de la República, esa otra fracción del mismo partido no se deje vencer por un gobierno que amedrenta, que amena-

za, que persigue y doblega como quedó evidente en la Cámara de Diputados con los diputados priistas”, sostuvo.

Por su parte, Jesús Zambrano reveló que existió una reunión entre el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, con el dirigente priista Alejandro Moreno, en donde ambos acordaron la votación del pasado jueves en la Cámara de Diputados y el impasse en el proceso de desafuero contra Moreno Cárdenas.

El perredista dijo que incluso, durante la toma de protesta de Esteban Villegas como Gobernador de Durango, evitó encontrarse con Moreno Cárdenas.

En tanto, el senador y coordinador del PRI, Miguel Ángel Osorio Chong, reiteró que su voto será en contra de la reforma constitucional para ampliar a 2028 la presencia militar en tareas de seguridad pública.